

tricia y política de la Escuela, al Comité Ejecutivo de la Sociedad de Alumnos, a los maestros y estudiantes en general, para enfrentar la violencia y provocación de los enemigos de la escuela y de la Universidad, con la serenidad y la firmeza en los principios de libertad y responsabilidad universitaria.

LOS ALUMNOS SI LA ACEPTAN

En la misma escuela de Economía, los dirigentes de grupos políticos convocaron ayer a una asamblea, que se efectuará hoy a las 20 hs.

Los dirigentes estudiantiles manifestaron que en esa reunión se discutirá lo relativo a la designación de la licenciada Ifigenia M. de Navarrete como directora de

esa escuela y si los medios aplicados fueron lícitos.

Algunos grupos rechazan a la actual directora y explican que no están en contra de su persona, sino de los procedimientos que la llevaron a la dirección de la escuela.

Cabe recordar que hace aproximadamente dos meses se mencionaron diversos nombres de candidatos a la dirección de Economía, tras de la renuncia del licenciado Flores de la Peña, entre ellos, el del licenciado José Luis Ceceña, hoy víctima de un ataque pandilleril. Tenía el apoyo de varios grupos políticos de esa escuela.

En torno a este atentado se supo ayer que la Universidad Nacional está dispuesta a aplicar todo el rigor contenido en sus reglamentos en contra de los autores de esa agresión, si resultan ser alumnos de la UNAM.

Se estima que de no ser así quedaría abierta la puerta al terrorismo y los actos gangsteriles en nuestra próxima casa de estudios.

LOS ESTUDIANTES, MUY INDIGNADOS

La reacción al "Caso Ceceña" no se hizo esperar en la Escuela Nacional de Economía. Era evidente la inquietud entre los alumnos. En la entrada del edificio fue pintado un letrero en el que se pide la libertad de un estudiante trotskista detenido. Otro grupo trató de cubrir las letras azules con pintura blanca, y los trabajadores de la UNAM fracasaron en su tentativa de borrar con agua el texto. En el interior de la escuela menudearon los manifestos, unos, en favor de la actual directora y otros en abierto ataque. Además, en varios cartelones se pedía a los alumnos que no incurrieran en el error de permitir interrupciones de clases.

Otro incidente, que no se relaciona con el problema de Economía, pero que muestra la inquietud estudiantil, tuvo lugar en la Facultad de Química. Se enfrentaron elementos reconocidos del MURO, con elementos de un grupo de izquierda. Hubo golpes y fueron senarados por otros estudiantes.

En un informe de última hora se dio a conocer que el licenciado José Luis Ceceña será "careado" hoy con los detenidos en relación al atentado, para que ayude a la identificación de los responsables.